

# ◆フォト通信

## ① 高齢大学修了式

三芳町高齢大学の修了式が挙行されました。藤久保教室第31期、中央教室第29期、竹間沢教室第22期、合計で206名の皆さんがめでたく修了なされました。おめでとうございます。



① 高齢大学修了式（2月27日）

## ② 交通死亡事故ゼロ500日

三芳町は、交通死亡事故ゼロ500日を達成し、東入間警察署



② 東入間警察署長から感謝状（3月3日）

## ③ 初めての再会

住民の皆さんが創る映画「初めての再会」の上映会が開催されました。プロの関係者の協力をいた



③ 上映会開催（3月16日）

## ④ 体験落ち葉掃き

2月の大雪のため延期になった体験落ち葉掃き事業が行われました。三芳町では新採用職員の研修にもなっています。三芳町の歴史、文化、自然について学んでいただくのが目的です。



④ 体験落ち葉掃き（3月15日）

## ⑤ ハンドボール教室開講式

昨年6月から始まった「みよしジュニアハンドボール教室」の開講式が行われました。3年生から6年生までの48人が参加し、地元大崎オーソルの矢内GM、並びに選手に14回にわたりご指導いただきました。この中から大崎オーソルのチームに入り、東京オリンピックに出場する選手が出てくれるのを期待したいですね。



⑤ ジュニアハンドボール教室（3月19日）



⑥ 鳥取県あいサポート運動（3月24日）



⑦ 提言書を受領（3月27日）



⑧ 会長より報告書の受領（3月28日）

鳥取県あいサポート運動についての研修会を開催。三芳町では、障がいをお持ちの皆さんへの理解を深め共に生きる共生社会の実現を目指しています。来年度、当町でも鳥取県あいサポート運動をモデルに事業展開を行っていきたくと考えています。

## ⑦ 男女共同参画推進会議

鳥取県あいサポート運動についての研修会を開催。三芳町では、障がいをお持ちの皆さんへの理解を深め共に生きる共生社会の実現を目指しています。来年度、当町でも鳥取県あいサポート運動をモデルに事業展開を行っていきたくと考えています。

男女共同参画社会推進会議の皆さんから2年間の研究報告と提言をいただきました。貴重なご意見を

をしっかりと来年度以降活かしていきたいと思えます。

## ⑧ 地域経済活性化懇談会

地域経済活性化懇談会から農工商連携のとれた活力あるまちづくりに向けて提言書を受領しました。委員の皆様は2年間検討いただきました。企業の誘致、留置、土地利用の見直し、スマートICのフル化、観光政策などの提言内容を今後のまちづくりにしっかり活かしていきたいと思えます。